

DOCUMENTO DEL MES

Octubre 2022

Coches de los años 30 para la Diputación de Badajoz.

Descripción del documento



La necesidad del uso de energías renovables hace que el parque automovilístico español tienda cada día más al coche eléctrico, pero no siempre fue así, hubo un tiempo en que los coches eran auténticos objetos de lujo, no solo por su elevado coste sino también por su belleza y escasez.

El documento seleccionado por el Archivo Provincial para el mes de octubre pretende dar a conocer los primeros coches adquiridos por nuestra institución para transporte de la presidencia en sus actos representativos y protocolarios y de trabajo para el servicio de obras y vías, y para ello ha seleccionado la imagen de catálogo de uno de los vehículos adquiridos, el vehículo: Hudson, sedán autoplano con compartimento para equipaje, 6 cilindros, 80 caballos y un chasis de 112 pulgadas.

El expediente de adquisición de vehículos recoge las ofertas presentadas por los licitadores al concurso y los catálogos comerciales de los vehículos ofertados.

El concurso de adquisición de vehículos fue aprobado por acuerdo de la Comisión Gestora de la Diputación en sesión de 25 de enero de 1935 y publicado anuncio del mismo en el Boletín Oficial de la provincia de Badajoz de 29 de enero, estableciendo un plazo de presentación de solicitudes de diez días hábiles para que los

Código de referencia: ES.06015.ADPBA/DP.02050001//C28193

Título: Expediente de concurso de adquisición de dos automóviles para el Servicio de Obras y vías provinciales y de la Diputación.

Fecha: [c] 1925-01-25 / 1925-02-20

Nivel de descripción: Unidad documental compuesta

Volumen y soporte de la unidad de descripción: 1 expediente

DOCUMENTO DEL MES

Octubre 2022

Coches de los años 30 para la Diputación de Badajoz.

industriales a quienes interesase la oferta formularon las oportunas propuestas de acuerdo a las siguientes bases:

- los automóviles mencionados serán de turismo, cerrados y con cinco asientos, sin sujeción a marca determinada.
- las propuestas podrán hacerse para un automóvil o dos indistintamente.
- los licitadores presentarán sus pliegos haciendo constar las características de los automóviles cuya adquisición propongan.

Una vez presentadas las distintas ofertas, la Comisión Gestora, previo asesoramiento técnico y pruebas que estimase pertinentes, elegiría de entre las proposiciones formuladas la que estimase más conveniente para el servicio a que los automóviles objeto de este concurso iban a ser destinados.

A este concurso se presentaron 5 licitadores diferentes con un total de 10 ofertas de vehículos. Entre los coches ofertados encontramos vehículos de las siguientes marcas: Austin; Chrysler Dodge; Fiat; Ford; Hudson; Plymouth y Renault.

Tras el estudio de las ofertas presentadas, la Diputación se decantó por la adquisición de dos automóviles, uno de la marca Hudson a Oscar Leblanc y otro de la casa Ford, adquirido a Manuel Olleros.

Descripción del documento

Se trata por tanto de un expediente de gran interés documental por la información que contiene sobre adquisiciones de vehículos de la Diputación en 1935 y por la belleza de los catálogos publicitarios de la época.

El Archivo de la Diputación Provincial custodia expedientes de Contratación de Obras, servicios y suministros desde 1877 a 2012. La serie está formada por 899 cajas, 37 libros y 53 carpetas e incluye además de expedientes de contratación, registros de licitadores, contratistas, etc.

Para más información de éste y otros fondos pueden consultar:

<http://archivo.dip-badajoz.es/portalArchivo/>